
後期 学級委員長＆副委員長を紹介します！
後期の学級委員長はＳ.Ｒさん、副委員長は小山璃仁さんに決まりました。
授業の開始（委員長）と終了（副委員長）の挨拶の号令も気持ちを込めてやってくれていますし、

先週の月曜日に行った「生徒総会の資料読み合わせ学活」では、この２人が司会進行を務め、とても
スムーズに進めてくれました。担任の桑野先生も、進め方のうまさなどに感心していました。
後期のリーダーとして、好スタートを切ることができたと思いますので、これからも、色々な面で

手本となりながら、クラスをよりよい方向へリードしていってほしいと期待しています。
！また、委員長・副委員長をみんなでサポートし、全員参加で最高のクラスを作っていきましょう

後期「生徒総会」と「認証式」が行われました

昨日（１１／１３）の５校時 「令和５年度 第２回生徒総会」が行われました。それに先立ち、、
「後期役員認証式」も行われました。上の画像が、その際に任命された５名の「認証状」です。
学級や生徒会の役員として任命されたこの５名には、今日受け取った「認証状 （責任）の重さを」

最後まで忘れることなく、自分の仕事に精一杯の力を尽くしてもらいたいと思います。そして、この
生保内中学校を、ますます活気があり、また、今まで以上にみんなが過ごしやすい学校にしていって
くれることを期待しています。
その後に行われた「生徒総会」でも、早速、生徒会事務局員の３名はそれぞれの役目をしっかりと

務めていました（Ｈ.Ａさん…全体司会、Ｔ.Ｋさん…閉会の言葉、Ｎ.Ｍさん…記録 。また、Ｓ.Ｒ）
さんは副議長に選出され、２年生の議長とともに、司会進行の大役を務めました。とても聞き取りや

！すい話し方で、流れよくスムーズに進めることができました。 皆さん、お疲れ様でした
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僕が後期学級委員長として頑張りたいことは、クラスをまとめる【委員長・Ｓ.Ｒさん】
ことです。飛澄学年は、みんなの仲の良さがいいところだと思います。そのいいところを
更に高め、また、いいところを生かして、どんなことにもチームワークよく向かっていき
たいです。みんなで力を合わせて、もっと素晴らしい飛澄学年を作っていきましょう。

僕が学級副委員長として頑張りたいことは、クラスのリーダー【副委員長・Ｓ.Ｒさん】
として、学級委員長と協力してクラスを引っ張っていったり、みんなのために仕事をする
ことです。これから後期の色々な活動が本格的になってくるので、仕事なども増えてくる
と思いますが、後期学級副委員長として、最後まで役目を果たせるように頑張ります。
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生徒会事務局員として頑張りたいことは、これからは、【生徒会事務局員・Ｎ.Ｍさん】
全校を引っ張るリーダーの立場になるので、そのことを常に意識して行動するということ
です。このような立場になるのは初めてなので、緊張や不安もたくさんありますが、全校
の皆さんとしっかり協力し合い、自信をもって、一生懸命頑張りたいと思います。
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